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Niederschrift 

über die 23. öffentliche Sitzung 

des Ortsbeirates Forstfeld 

am Mittwoch, 24. Oktober 2018, 19:00 Uhr 

im Seniorenwohnanlage Lindenberg, Kassel 

 

 

Anwesende: 

 

Mitglieder 

Brigitte Ledderhose, Ortsvorsteherin, SPD 

Pauline Ehrlich, Mitglied, CDU 

Hans-Peter Faber, Mitglied, B90/Grüne 

Gerlinde Frey, Mitglied, SPD 

Sylvia Hildebrandt, Mitglied, parteilos 

Thorsten Schütz, Mitglied, B90/Grüne 

Jürgen Vöckel, Mitglied, SPD 

 

Teilnehmer/-innen mit beratender Stimme 

Jürgen Blutte, Stadtteilbeauftragter, B90/Grüne 

 

Schriftführung 

Iris Lühne 

 

Entschuldigt: 

Sascha Gröling, Stellvertretender Ortsvorsteher, SPD 

Hans Pirsch, Mitglied, SPD 

 

Magistrat/Verwaltung 

Esther Kalveram, Stadträtin 

 

Weitere Teilnehmer/-innen 

Oliver Eikenberg, KVG 

Norbert Dippel, Beirat Betreutes Wohnen SWA Lindenberg 

Wolfgang Decker, MdL 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Erfahrungen mit der KVG-Liniennetzreform in Forstfeld 

2. Vorschlag zur Wahl einer Schiedsperson 

3. Vergabe von Dispositionsmitteln 

4. Mitteilungen 
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2 von 3 Frau Ledderhose eröffnet die Sitzung um 19.00 Uhr. Sie begrüßt die Anwesenden 

und stellt die fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 

 

Gegen die Tagesordnung werden keine Einwendungen erhoben. 

 

 

 

1. Erfahrungen mit der KVG-Liniennetzreform in Forstfeld 

 

Die Ortsvorsteherin begrüßt Herrn Eikenberg von der KVG. Er schildert die 

Erfahrungen mit der Liniennetzreform aus Sicht der KVG.  

 

Nachdem der Ortsbeirat einstimmig das Rederecht für die Anwesenden 

beschlossen hat, berichten diese auch von ihren Erfahrungen, vor allem mit 

Verspätungen, Ausfällen von Verbindungen und Problemen mit dem 

Anrufsammeltaxi. 

 

Nach Diskussion beschließt der Ortsbeirat Forstfeld auf gemeinsamen Antrag: 

 

Unter Verweis auf den Beschluss vom 13.07.2016 stellt der Ortsbeirat fest, dass 

das Anrufsammeltaxi 95 keine zufriedenstellende Alternative zum vormaligen 

Busangebot der ehemaligen Linie 25 darstellt. Beschlussgemäß fordert der 

Ortsbeirat die KVG deshalb auf, ein funktionierendes ÖPNV-Angebot für den 

Bereich Lindenberg anzubieten, das insbesondere den 

mobilitätseingeschränkten Bürgerinnen und Bürgern gerecht wird. 

 

Der Ortsbeirat erneuert seine bereits am 13.07.2016 beschlossene Forderung 

an die KVG, die Linienführung der Buslinie 12 dahingehend anzupassen, dass die 

Haltestelle Am Lindenberg angebunden wird, die Buslinie 12 folglich auf der 

Route der ehemaligen Linie 25 zur Endhaltestelle Lindenberg geführt wird. 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 

 

2. Vorschlag zur Wahl einer Schiedsperson 

 

Es sind noch keine Vorschläge zur Wahl einer Schiedsperson bei der 

Ortsvorsteherin eingegangen. Der Ortsbeirat wird sich in seiner nächsten Sitzung 

noch einmal mit dem Thema beschäftigen. 

 

 

3. Vergabe von Dispositionsmitteln 

 

Nach Aussprache beschließt der Ortsbeirat Forstfeld auf gemeinsamen Antrag: 
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3 von 3 Der Ortsbeirat Forstfeld stellt der Freiwilligen Feuerwehr 

Bettenhausen/Forstfeld zur Anschaffung eines Faltpavillons 300,00 € aus 

seinen Dispositionsmitteln zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft zur 

Verfügung. 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 

Der Ortsbeirat Forstfeld stellt dem Umwelt- und Gartenamt für 2019 aus 

seinen Dispositionsmitteln zur Unterhaltung der Grünanlagen einen Betrag in 

Höhe von 200,00 € für die Bepflanzung der Blumenkübel auf dem Willi-Koch-

Platz zur Verfügung. 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 

Der Ortsbeirat Forstfeld stellt dem Umwelt- und Gartenamt für 2019 aus 

seinen Dispositionsmitteln zur Unterhaltung der Grünanlagen einen Betrag in 

Höhe von 1.000,00 € für die Anlage von Blühflächen im Stadtteil zur Verfügung. 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en) 

 

 

4. Mitteilungen 

 

 Erneuerung der Versorgungsleitungen im Forstbachweg 

 Geschwindigkeitsmessungen 

 Erneuerung der Altglascontainer 

 Postfiliale im Getränkemarkt schließt im Februar 2019 

 Gemeinsame Ortsbeiratssitzung mit OBR Waldau voraussichtlich 22.01.2019 

 Geplante Sitzung mit dem Verkehrsdezernenten am 13.02.2019 

 Nächste Ortsbeiratssitzung 21.11.2018 

 

 

 

Ortsvorsteherin Ledderhose schließt die Sitzung um 20.45 Uhr 

 

 

 

 

Brigitte Ledderhose Iris Lühne 

Ortsvorsteherin Schriftführerin 
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